

Oberbürgermeister Belit Onay

Hannover, den 21.09.2020

Trammplatz 2

30159 Hannover

Tobias Braune

Einzelvertreter im Rat der
Landeshauptstadt Hannover

Dringlichkeitsantrag in den Rat der Landeshauptstadt Hannover

Einladung des neuen Botschafters in Berlin, Phd. Douglas Mcgregor der Vereinigten Staaten von America zum Thanksgiving am 26.11.2020 nach Hannover.

Begründung:

Die Beziehungen zu den Vereinigten Staaten waren in den letzten Monaten etwas holprig. Hannover ist eine weltoffene Stadt und hat leider noch keine Partnerstadt in den USA. Thanksgiving ist ein Fest der Dankbarkeit und der Versöhnung. Ein guter Zeitpunkt die Freundschaft zu den Vereinigten Staaten zu vertiefen. Wie Sie sicher wissen, feierten die Amerikaner, das Volk der Kadohadacho und die europäischen Siedler ein Fest der Dankbarkeit zusammen. In der Tradition von Dankbarkeit und Versöhnung gibt es Thanksgiving.

Wir sollten als mögliche Kulturhauptstadt ein Signal des Friedens und der Freundschaft aussenden.

Ich bitte um Ihre Zustimmung.

Application of urgency in the council of the state capital Hanover / Germany

Invitation of the new ambassador in Berlin, Phd. Douglas Mcgregor of the United States of America for Thanksgiving on November 26th, 2020 in Hanover.

Justifiacion:

Relations with the United States have been a bit bumpy in recent months. Hanover is a cosmopolitan city and unfortunately has no twin cities in the USA. Thanksgiving is a celebration of gratitude and reconciliation. A good time to deepen friendship with the United States. As you probably know, the Americans celebrated the Kadohadacho people and the European settlers a festival of gratitude together. In the tradition of gratitude and reconciliation, there is Thanksgiving. As a possible cultural capital, we should send out a signal of peace and friendship. I ask for your approval.

Kindly regards

Mit besten Grüßen

Tobias Braune